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VIGIAI NA ORAÇÃO.









Enquanto nesta noite a maior parte dos meus  filhos passam as últimas horas do ano mergulhados em diversões, na dissipação e  no desperdício, vós, meus filhos prediletos, vigiai comigo no silêncio e na mais  intensa oração.



Oração de ação de graças, por todas as graças que durante  o ano que ora termina, vos foram concedidas pelo Pai, no Espírito Santo, por  meio de meu Filho Jesus e através da contínua e incessante intercessão do meu  Imaculado Coração.



Este mundo está em poder do meu adversário, que o  domina com seu espírito de soberba e rebelião, arrastando imenso número de  filhos de Deus pelo caminho do prazer, do pecado, da desobediência à lei de  Deus, no desprezo da sua Vontade. (...) Nada pode resistir à força do amor  misericordioso de Deus, que quer transformar este pobre mundo em nova criação.  (...) Prece de impetração, de súplica, para alcançar do Coração misericordioso  de Jesus dias de paz e não de aflição, dias de serenidade e não de desventura.  (...) Oração reparadora, pois a taça da justiça divina está cheia, mais que  cheia, ela transborda!



Verificai como o ódio e o pecado se  espalham!



Atualmente, uma grande parte dos homens já não observa os dez  Mandamentos de Deus. O vosso Deus é publicamente ignorado, negado, ofendido e  blasfemado. O dia do Senhor é profanado cada vez mais.



A cada dia se  atenta contra a vida. No mundo, anualmente, dezenas de milhões de criancinhas  inocentes são assassinadas no seio de sua mãe e cresce o número de homicídios,  violências, roubos e seqüestros.

A imoralidade se estende como um dilúvio de  lama e é propagada pelos meios de comunicação social, especialmente pelo cinema,  pela imprensa e pela televisão. Através desta última, penetra em toda família,  por meio de uma tática sutil e diabólica de sedução e de corrupção. As vítimas  mais desprotegidas são as crianças e os jovens, que Eu contemplo, com preocupada  ternura de Mãe.



Somente uma poderosa força de oração e de penitência  reparadora poderá salvar o mundo daquilo que a justiça de Deus preparou, ante  sua obstinada repulsa a qualquer apelo de emenda.

Ouvi, ao menos agora, a voz  da vossa Mãe do Céu! Necessito de muita oração reparadora e de sofrimento  oferecido com fé. Rezai sempre o vosso Rosário. (...)





Trecho da  mensagem recebida sob locução interior pelo Dom Stefano Gobbi,

religioso  italiano, no dia 31 de dezembro de 1982





A†Ω 








Postado por




Semeando a Paz




às
14:52



Nenhum comentário:
  














Enviar por e-mailPostar no blog!Compartilhar no TwitterCompartilhar no FacebookCompartilhar com o Pinterest






















FIM DE ANO.









	
	


A chegada do fim de ano é uma ocasião para que muitas empresas, senão todas, façam um balanço do ano que passou.
Para nós, também, é de grandíssima utilidade a realização deste balanço:

- nos ajuda a agradecer a Deus as coisas boas que fizemos este ano;

- nos ajuda a pedir perdão por tudo aquilo que não fizemos bem;

- nos ajuda a estabelecer metas para o ano que começa; sem metas pessoais não há progresso pessoal.
De modo concreto, como podemos fazer este balanço?

Do modo mais simples possível: quais foram as coisas boas deste ano,  quais foram as coisas ruins e o que podemos fazer para melhorar?
Por exemplo:

- coisas boas deste ano: ter me aproximado um pouco mais de Deus, ter  aproveitado um pouco melhor o tempo, ter reclamado menos das coisas, ter me preocupado mais pelos outros, etc.

- coisas ruins: inconstância na oração, pouca paciência diante das  contrariedades, desordem nas coisas materiais, dificuldade para perdoar, etc.
Diante deste balanço, estabelecer, e isto é muito importante, duas ou três metas para o ano que se inicia. Se não estabelecemos metas de  melhora, nossas boas disposições se tornam enganosas.



Que características devem ter estas metas?

- devem ser bem concretas; não adianta propor-se, por exemplo, vencer a  preguiça; esta meta é muito genérica e muito abrangente e, portanto,  muito difícil de cumpri-la; precisamos de coisas mais concretas, por  exemplo: vou fazer um horário por escrito e vou pôr todo o esforço para  cumpri-lo;

- devem ser factíveis; nunca podemos colocar metas que estão acima das  nossas capacidades; se, por exemplo, fazer um horário por escrito e  cumpri-lo está acima das nossas capacidades, podemos propor-nos algo  ainda mais acessível como, por exemplo, ser pontual, ao longo do ano, na hora de levantar.
Uma vez estabelecidas as metas para o ano, persegui-la com todas as  forças da nossa vontade, sabendo começar e recomeçar quantas vezes for  necessário.



Eis aí um ponto importantíssimo para a melhora de qualquer um de nós: saber começar e recomeçar quantas vezes for necessário. Quantas vezes  já naufragamos no meio das nossas metas! Lutamos uma, quem sabe duas  semanas, depois desistimos. Nisto, temos que seguir aquele famoso  conselho de Santa Teresa que a levou ao cume da santidade: “importa  muito, e tudo, uma grande e mui determinada determinação de não parar  até chegar à meta, venha o que vier, suceda o que suceder, custe o que  custar, murmure quem murmurar”. Que bom seria se gravássemos esta frase  de Santa Teresa no fundo do nosso coração e nunca mais a esquecêssemos!  Eis aí o segredo, junto com a graça de Deus, de qualquer crescimento  espiritual.



Imaginem se começarmos pondo em prática estes conselhos que demos  acima: agradecendo, pedindo perdão e colocando metas para a nossa vida,  metas que perseguiremos com todas as forças até alcançá-las! Com toda  certeza será um ano extraordinário, cheio de frutos. Desta forma  poderemos dizer de boca cheia: ano novo, vida nova!
Um bom ano a todos e que seja repleto da graça de Deus!
Feliz 2012!!!




Pe. Paulo M. Ramalho
Sacerdote ordenado em 1993. Engenheiro Civil formado pela Escola  Politécnica da USP, doutor em Filosofia pela Pontificia Università della Santa Croce, capelão do IICS
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LITURGIA DIÁRIA -  A PALAVRA DA VIDA.









Primeira Leitura: 1º João 2, 18-21
 
 
 
 
OITAVA DO NATAL
 
(branco, glória, pref. do Natal - ofício  do dia)
 


Leitura da primeira carta de são João  - 18Filhinhos, esta é a última hora. Vós ouvistes dizer que o  Anticristo vem. Eis que já há muitos anticristos, por isto conhecemos que é a  última hora. 19Eles saíram dentre nós, mas não eram dos nossos. Se  tivessem sido dos nossos, ficariam certamente conosco. Mas isto se dá para que  se conheça que nem todos são dos nossos. 20Vós, porém, tendes a unção  do Santo e sabeis todas as coisas. 21Não vos escrevi como se  ignorásseis a verdade, mas porque a conheceis, e porque nenhuma mentira vem da  verdade. - Palavra do Senhor.
 



 
Salmo Responsorial(95)
 
 
 
REFRÃO: O  céu se rejubile e exulte a terra!


1. Cantai ao Senhor um cântico novo. Cantai ao Senhor,  terra inteira. Cantai ao Senhor e bendizei o seu nome, anunciai cada dia a  salvação que ele nos trouxe. - R.
 
2. Alegrem-se os céus e exulte a terra, retumbe o oceano  e o que ele contém, regozijem-se os campos e tudo o que existe neles. Jubilem  todas as árvores das florestas - R.
 
3. com a presença do Senhor, que vem, pois ele vem para  governar a terra: julgará o mundo com justiça, e os povos segundo a sua verdade.  - R.
 

 
Evangelho: João 1, 1-18
 
Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo, segundo João -  Naquele tempo, 1No princípio era o Verbo, e o Verbo estava junto de  Deus e o Verbo era Deus. 2Ele estava no princípio junto de Deus.  3Tudo foi feito por ele, e sem ele nada foi feito. 4Nele  havia a vida, e a vida era a luz dos homens. 5A luz resplandece nas  trevas, e as trevas não a compreenderam. 6Houve um homem, enviado por  Deus, que se chamava João. 7Este veio como testemunha, para dar  testemunho da luz, a fim de que todos cressem por meio dele. 8Não era  ele a luz, mas veio para dar testemunho da luz. 9[O Verbo] era a  verdadeira luz que, vindo ao mundo, ilumina todo homem. 10Estava no  mundo e o mundo foi feito por ele, e o mundo não o reconheceu. 11Veio  para o que era seu, mas os seus não o receberam. 12Mas a todos  aqueles que o receberam, aos que crêem no seu nome, deu-lhes o poder de se  tornarem filhos de Deus, 13os quais não nasceram do sangue, nem da  vontade da carne, nem da vontade do homem, mas sim de Deus. 14E o  Verbo se fez carne e habitou entre nós, e vimos sua glória, a glória que o Filho  único recebe do seu Pai, cheio de graça e de verdade. 15João dá  testemunho dele, e exclama: Eis aquele de quem eu disse: O que vem depois de mim  é maior do que eu, porque existia antes de mim. 16Todos nós recebemos  da sua plenitude graça sobre graça. 17Pois a lei foi dada por Moisés,  a graça e a verdade vieram por Jesus Cristo. 18Ninguém jamais viu  Deus. O Filho único, que está no seio do Pai, foi quem o revelou. - Palavra da  salvação.
catolicanet.com






Homulia - Pe Bantu



No princípio era  a Palavra, luz para todo ser humano. “No princípio era a Palavra…” faz pensar na  primeira frase da Bíblia que diz: “No princípio Deus criou o céu e a terra”.  Deus criou por meio da sua Palavra. “Ele falou e as coisas começaram a existir”.  Todas as criaturas são uma expressão da Palavra de Deus. O prólogo diz que a  presença universal da Palavra de Deus é vida e luz para todo ser humano. Esta  Palavra viva de Deus, presente em todas as coisas, brilha nas trevas. As trevas  tentam apagá-la, mas não conseguem. A busca de Deus renasce constantemente no  coração humano. Ninguém consegue abafá-la. “Ninguém jamais viu a Deus; o Filho  Unigênito que está no seio do Pai no-l’O deu a conhecer” (Jo 1, 18). Quem desde  o princípio nos dá a conhecer o Pai é o Filho, porque desde o princípio está com  o Pai: as visões proféticas, a diversidade de graças, os ministérios, a  glorificação do Pai, tudo isto, como uma sinfonia bem composta e harmoniosa, Ele  o manifestou aos homens, no tempo próprio, para seu proveito. Porque onde há  harmonia tudo sucede no tempo próprio; e quando tudo sucede no tempo próprio, há  proveito. Por isso o Verbo tornou-Se o administrador da graça do Pai em proveito  de homens, em favor dos quais Ele pôs em prática a sua tão sublime economia da  graça, mostrando Deus aos homens e apresentando o homem a Deus. Manteve, no  entanto, a invisibilidade do Pai, para que o homem se conserve sempre reverente  para com Deus e tenha um estímulo para o qual deve progredir; mas, ao mesmo  tempo, mostrou também que Deus é visível aos homens por meio da economia da  graça, para não suceder que o homem privado totalmente de Deus, chegasse a  perder a sua própria existência.
 
A Palavra se fez  carne. Deus não quer ficar longe de nós. Por isso a sua Palavra chegou mais  perto ainda e se fez presente no meio de nós na pessoa de Jesus. Literalmente o  texto diz: “A Palavra se fez carne e montou sua tenda no meio de nós!”. No tempo  do Êxodo, lá no deserto, Deus vivia numa tenda, no meio do povo (Ex 25,8).  Agora, a tenda onde Deus mora conosco é Jesus, “cheio de graça e de verdade!”.  Jesus veio revelar quem é este nosso Deus que está presente em tudo, desde o  começo da criação. Porque a glória de Deus é o homem vivo, e a vida do homem, é  a visão de Deus. Com efeito, se a manifestação de Deus, através da criação, dá a  vida a todos os seres da terra, muito mais a manifestação do Pai, por meio do  Verbo, dá a vida a todos os que vêem a Deus! 
 
Senhor Jesus,  que eu veja tua glória de Filho de Deus resplandecer em teus gestos  misericordiosos em favor da humanidade.
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CORAÇÕES DUROS.











Percorrendo as Sagradas Escrituras, desde o início da caminhada do povo de Deus,  nos é possível encontrar dezenas de passagens onde o dedo acusador do Grande Pai  aponta em riste para seu povo, chamando-os de “cabeças duras” de “corações  duros” Ou “corações de pedra”. Como está em Isaías 6,  9 Vai, pois, dizer a esse povo, disse ele: Escutai, sem  chegar a compreender, olhai, sem chegar a ver. 10 Obceca o coração desse povo, ensurdece-lhe  os ouvidos, fecha-lhe os olhos, de modo que não veja nada com seus olhos, não  ouça com seus ouvidos, não compreenda nada com seu espírito. E não se cure.  



Aparentemente aqui se poderia discernir que é o próprio Deus quem  propositadamente endurece estes corações de pedra, cega os olhos e tapa os  ouvidos do povo, para que não veja, não sinta, não ouça e nem entenda os  chamados amorosos que Ele nos faz. Trago isso para o presente, para agora,  porque infelizmente, passados tantos milênios, desde o Gênesis, nada mudou, nada  melhorou, antes ficou pior e pior fica a cada dia. Porque a cada dia aumenta o  número dos incrédulos, dos que se fazem surdos e cegos aos sinais cada vez mais  troantes que Deus nos envia. Os sinais são amorosos, mas parece que eles não têm  mais amor no coração. Quanta tristeza! 



Já escrevi um artigo anterior  “Reino da Mentira”, onde mostro como ela impera hoje no mundo, do modo como as  pessoas se comprazem nela, e assim se auto enganando. Tem sido terrível  acompanhar a evolução dos dias – humanidade rumo ao abismo – porque parece cada  vez maior a cegueira dos povos, desembestados ou cabresteados a caminho de  transformar esta terra num verdadeiro inferno. Noutro artigo “Teimosia  aberrante”, mostrei como as pessoas se fazem tão cegas, tão obtusas de  entendimento, que mesmo sabendo da desgraça ainda assim preferem aliar teimosia  à mentira, ambas, propostas de satanás. Tudo isso me é inexplicável. Quando é  tão fácil! 



E assim, passam os dias, os dias se encurtam cada vez mais  como sinal apontado por Jesus, mas as pessoas se obstinam em cima de seu  mundinho fedido, achando bom que vão legar aos seus filhos e netos este panteão  de desgraceiras e podridões. E a pergunta é esta: até quando Deus terá paciência  com este povo? Veja o que está em Êxodo 32, 9 Vejo,  continuou o Senhor, que esse povo tem a cabeça dura. 10 Deixa, pois, que  se acenda minha cólera contra eles e os reduzirei a nada; mas de ti farei uma  grande nação." E depois em 33, 5 Então o Senhor disse  a Moisés: "Dize aos israelitas: vós sois um povo de cabeça dura; se eu viesse um  só instante no meio de vós, eu vos aniquilaria”. 

   

Aqui Deus é bem claro: se Ele estivesse em nosso meio nos exterminaria,  porque tenham absoluta certeza não há misericórdia que resista a tanta cegueira,  uma cegueira teimosa e obstinada que se torna aberrante. E, ai... Os escárnios,  como doem! E pior que tudo é que ensinam que assim está bem, quando está em  Isaías 28, 7 Mas  também estes titubeiam sob o efeito do vinho, alucinados pela bebida; sacerdotes  e profetas cambaleiam na bebedeira. Estão afogados no vinho, desnorteados pela  bebida, perturbados em sua visão, vacilando em seus juízos. 8 Todas as mesas estão cobertas, de asqueroso  vômito, não há sequer um lugar limpo. 9 A quem pretendem eles ensinar a sabedoria? 

  

E também assim em Jeremias 6, 28 São  rebeldes entre rebeldes, caluniadores, depravados e de coração duro como o cobre  e o ferro. Obviamente que me refiro apenas à situação do cumprimento da Lei  de Deus ou o descumprimento dela. Falo deste mundo que se afunda na imoralidade,  de uma forma cada vez mais acintosa, e rapidamente para andar nus pelas ruas,  praticar sexo homossexual nas praças diante de todos, e adorar ao demônio de  forma cada vez mais ostensiva. Mais que isso, condenar e prender a quem se  revolte contra a imoralidade, sob a alegação de discriminação e homofobia.   

  

Eu fico pasmo como é que nossos bispos e  sacerdotes, que deveriam ser os guardiões avançados da moral e dos bons  costumes, não percebem a forma acelerada como segue este processo, e não se  levantam ostensivamente contra isso. Será que concordam? Eis porque acima a  palavra de Isaías diz que tanto profeta quanto sacerdote  cambaleiam na bebedeira, e isso não precisa ser de bebida forte, mas  cambaleiam narcotizados pelo bafo de satanás, em seu orgulho. Qual o mau profeta  de hoje senão aquele que se cala diante do mal? Qual o mau sacerdote de hoje  senão aquele que diz que tudo vai bem, e que são loucos os que alertam o povo?  Como são raros os bispos realmente de coragem! 



Então nossos valentes  apresentam um livro ao senhor Bispo, ou ao seu padre e ele logo vasculha  procurando o “imprimatur”. Se não tem, manda que jogue fora porque não tem  aprovação eclesiástica! Como terá aprovação se eles nem se dignam a ler? Até  quando o Céu deve esperar que eles aprovem, se levam décadas e até séculos para  reconhecer que Deus se manifesta sim a leigos, porque os guias do povo estão  cegos? Como esperar que aprovem se julgam o conteúdo pelos erros que aprenderam,  e não à Luz da Verdade? Nós estamos entrando no ano da justiça, e eles continuam  obstinados em suas velhas teses, que muito bem lhes agradam, porque são humanas.  Já imaginaram como seria o mundo atual, se Jesus tivesse esperado pela aprovação  do sinédrio às suas Palavras? Se Ele aguardasse pelo “imprimatur” daqueles  mestres da mentira? Até quando dormirão? 



Ainda há pouco atendi a um  telefonema, que me cheirava a sacerdote, dando a entender que me conhecia,  rodeando longe para apresentar suas teologias e me deu nome e até telefone. Não  me deixava dizer nada! Mal sabe ele que temos pessoas na cidade apontada – que  não o conhecem – e que bastou um clique no google para provar que ele mentiu.  Mas são estes mesmos que mantêm o povo cego. E realmente o povo é cego porque  prefere o mais fácil, o que mais lhe agrada. E o que mais agrada ao povo é saber  que não precisa mudar de vida, converter-se! Mas o profeta não é suscitado para  falar ao povo aquilo que lhes agrada, mas exatamente para o que lhes desagrada.  Mau profeta hoje é aquele que fala que tudo está bem! Se este mundo atual, de  drogas, roubalheiras, falcatruas, libertinagens, depravações, imoralidades e  crimes é bom, que falta para dizer que o inferno também é lugar bom para se  viver? 



Como já disse, se o próprio Deus estivesse visível em meio a  este horror dos horrores Ele haveria de fulminar este povo atual. E por que ele  não faz isso? Por causa unicamente dos intercessores, daqueles que rezam, dos  que suplicam dia e noite clemência diante de Deus, porque anseiam antes  conversão dos seus filhos, parentes e amigos. As pessoas que rezam e que  humildemente suplicam diante do Senhor do Universo, são apenas estas que mantêm  suspenso o braço do Eterno, para que não destrua e faça sumir no infinito o  próprio planeta, tanto que afrontamos sua divina Santa e Justa ira. Mas estes  sim acreditam que o Dia do Senhor está próximo, e vem como um furacão! 



Quando escrevemos os últimos livros, fazendo perguntas ao Céu para  discernimento de passagens difíceis, nunca tivemos uma resposta com os números  dos remidos, daqueles que restarão vivos ao final desta tempestade. Mas nas  entrelinhas podemos dizer que só restarão aqui os que hoje rezam. Os que se  convertem e voltam humildes para Deus. Porque é isso que o Céu tem implorado,  diria nos últimos séculos, especialmente através de Nossa Senhora que em  milhares de locais se manifesta para alertar os filhos, sobre os castigos que se  abaterão sobre a humanidade, caso não haja conversão em massa. 



E  pergunto: o leitor percebe algum sinal de que possa haver esta conversão em  massa? O que temos é o que está em Jeremias 13, 10 Esse povo perverso que recusa executar-me  as ordens, que segue os pendores do coração empedernido... Novamente a  menção de um coração de pedra, teimoso e cego, que se nega a ouvir a doce voz da  Mãezinha a implorar pela mudança de vida, ainda assim milhares escarnecem dela,  no que ofendem não a ela, mas mil vezes mais ao próprio Jesus. Compreendam que  são milênios de avisos! São milênios pedindo, implorando a que os homens se  convertam, mas tudo fica pior! 



Somente isso já seria um sinal mais do  que evidente, o fato de que nada que piore todos os dias deixe de explodir. O  mundo está fervendo dentro de um imenso caldeirão em sua economia diabólica, e  levará, quando explodir, àqueles todos que não se desapegarem logo dos bens  deste mundo. E não acusem Deus de vingador se quando terminar o zelo de Sua  Justiça sobrar um pouquinho de gente. Ontem uma senhora me telefonou e disse que  em sua cidade, apenas ela sabe e acredita no que está por vir. E não é porque as  pessoas não são alertadas, quem disser isso mente. Quem leu o artigo que escrevi  sobre a cidade do Rio de Janeiro deve ter entendido o recado. 



Sim, a  lei está à disposição de todos. Todos os homens têm imprimido em seus corações  os enunciados elementares da Lei divina, mesmo os pagãos. E sendo assim, nenhum  dos que se dizem seguidores de Jesus Cristo pode alegar que o mundo vai bem,  porque o grito  vem do Salmo 13, Diz o insensato em seu coração:  Não há Deus. Corromperam-se os homens, sua conduta é abominável, não há um só  que faça o bem. 2 O Senhor, do alto  do céu, observa os filhos dos homens, para ver se, acaso, existe alguém sensato  que busque a Deus. 3 Mas todos eles  se extraviaram e se perverteram; não há mais ninguém que faça o bem, nem um, nem  mesmo um só. 

   

Onde os justos da terra? Onde as almas vítimas e expiadoras, senão como  fantasmas em meio a uma multidão de alucinados, que pensam apenas nos prazeres  da vida, no ser e no ter sem limites para gozar sem culpas, sem freios, sem lei,  sem Deus? Será maldade de Deus se permitir que desapareça uma cidade inteira sem  fazer sobrar um habitante? Ou apenas um ou dois? Ou apenas uma família como no  caso de Lot em Sodoma? Que parem de escarnecer dos avisos de Deus todos estes  que hoje negam a evidência deles, porque o tempo da misericórdia se esgota.  Chega 2012, o ano da justiça, e haverá em breve o silêncio do Céu... E o  mundo conhecerá o inferno, aqui mesmo! 



Já coloquei em outros artigos e  volto a repetir aqui: toda pessoa que não entende os avisos de Deus e não  consegue perceber o quanto eles apontam para o cumprimento dos últimos arcanos  das Escrituras é simplesmente porque não reza. Seja ele  padre, bispo ou leigo! Seja ele mestre, doutor ou teólogo! Seja ele rico pobre  ou remediado! Seja ele instruído ou analfabeto, grande ou pequeno. O problema é  a arrogância do saber, é esta maldita ideia de construir cada um para si o seu  deus particular, ao qual se molda e se adapta de acordo com os tempos e as  vontades. Um deus tolo este, um panaca, que se deixa levar pelos ventos da  tolice e se acovarda diante da realidade. Um deus até menor do que aquele que o  cria. 

  

Eis por que está escrito em Ezequiel 11, 18 Quando houverem  reentrado e extirpado os ídolos e objetos abomináveis, 19 eu lhes darei um só coração e os animarei  com um espírito novo: extrairei do seu corpo o coração de pedra, para  substituí-lo por um coração de carne, 20 a fim de que observem as minhas leis, guardem e pratiquem os meus  mandamentos, sejam o meu povo e eu o seu Deus. Este falso deus moderno,  distante da Igreja de Pedro, é nada mais que um ídolo erigido pelos homens,  jamais aquele que rege o Universo em perfeição e sabedoria. E este Deus é também  justo, e se Ele prometeu em eterna aliança nos dar um mundo de paz, jamais o  poderá fazer tirado deste atual. Que será completamente arrasado! 

  

Quem entende que estamos prestes a sofrer uma tremenda  transformação? É por isso que assim clama Jeremias 9, 11 Haverá algum homem sábio que possa  compreender essas coisas? A quem as revelou o Senhor a fim de que as explique?  Por que perdeu-se essa terra, queimada como o deserto, por onde ninguém mais  passa? 12 É, diz o Senhor, porque  abandonou a lei que lhe havia proposto, porque não escutou, nem seguiu a minha  voz, 13 mas sim os pendores de seu  coração empedernido, e os ídolos que seus pais lhe haviam dado a conhecer.  Ídolos do ter, do ser, do prazer, do dinheiro, do ouro, das coisas passageiras,  fúteis e inúteis para a salvação. Mas caminhos de perdição! 

  

Chego a pensar hoje que o Espírito Santo, literalmente  expulsa do conhecimento a todos os que Deus não quer preservar. Estes que negam  tudo, podem já encomendar seus caixões e reservar lugar no cemitério – se houver  quem os enterre. Eis por que os profetas anunciam que dia virá em que esta terra  estará transformada num deserto de homens. Como está em Isaías  6, 11 Até quando, Senhor disse eu. E ele respondeu: Até que as cidades fiquem devastadas e sem habitantes, as casas, sem  gente, e a terra, deserta; 12 até que o Senhor tenha banido os homens, e seja grande a solidão na  terra. 13 Se restar um décimo  (da população), ele será lançado ao fogo, como o terebinto e o carvalho, cuja  linhagem permanece quando são abatidos. (Sua linhagem é um germe santo).  

  

Compreenderam a extensão do drama que nos espera?  Os profetas falam que isso se estenderá por toda a terra, coisa que nunca houve.  Como está em Jeremias 25, 31 Estende-se o tumulto até os confins do mundo,  pois que o Senhor está em litígio com as nações. Entra em processo contra toda  carne, entregando à espada os maus - oráculo do Senhor.  32 Eis o que diz o Senhor dos  exércitos: eis que o flagelo vai estender-se de nação em  nação. E dos confins da terra vai desencadear-se violenta  tempestade. 33 Aqueles que o Senhor  nesse dia tiver atingido, de uma a outra extremidade da  terra, não serão chorados, nem recolhidos e sepultados, jazendo no solo qual  esterco. 



Já imaginaram bilhões de mortos, em poucos minutos?  Acontecerá! Trata-se de algo jamais visto e exatamente pelo fato de que nunca  aconteceu coisa parecida, como nosso planeta inteiro ficar juncado de cadáveres  é que Deus nos falou assim Jeremias 9, 20 A morte assomou às nossas janelas,  introduzindo-se em nossos palácios, exterminando crianças nas ruas e jovens nas  praças públicas. 21 Cadáveres humanos jazem como esterco nos campos, como feixes  atrás do segador. E ninguém os recolhe. E ainda em Jeremias 16, 4 perecerão todos  de moléstias mortais, sem pranto nem sepulturas. Qual esterco jazerão sobre o solo; perecerão pela espada e pela fome, e seus cadáveres servirão de pasto às aves  do céu e aos animais da terra. 

  

Clama ainda em  Isaías 51, 6  Levantai os olhos para o céu, volvei vosso olhar à terra: os céus vão  desvanecer-se como fumaça, como um vestido em farrapos ficará a terra, e seus habitantes morrerão como moscas. Mas minha salvação  subsistirá sempre, e minha vitória não terá fim. 7 Ouvi-me, vós que conheceis a justiça, povo  meu, em cujo coração está a minha doutrina: não temais os insultos dos homens,  não vos deixeis abater pelos seus ultrajes, 8 porque a traça os comerá como uma vestimenta, e os vermes das  traças os roerão como lã. Mas minha vitória subsistirá sempre e meu triunfo  persistirá de geração em geração. Quem reza, não precisa temer! Para estes –  só estes – virá a paz! 



Ou seja, passam os dias e ao invés de as  pessoas se debruçarem sobre as Escrituras e os profetas, ao invés de colocarem  seus joelhos em oração e rezarem pedindo as luzes do divino Espírito Santo,  ficam perdendo intermináveis horas em frente a MSN, Porkut & outras  porcarias do gênero, discutindo o indiscutível e questionando o inquestionável.  Há um espírito mau de nome: “eu sei mais do que você” por onde entra o inimigo,  e ele que sabe bem mais do que a gente sobre os sinais, consegue enganar os  debatedores que dando intempestivas respostas, sem pensar no que dizem, acabam  sendo enganados redondamente, perdendo tempo precioso de oração. De implorar  misericórdia! 



Escuto então as pessoas dizerem que “as bolsas não  faliram”, que “a internet não foi cortada”, que “o folder está errado”, que “as  datas não batem”, que “o Arnaldo está maluco”, que “O Cláudio errou quanto ao  Papa João Paulo II”, quando no folder existe de taxativo apenas as datas que são  fixas, enquanto os acontecimentos são de fluxo, vão acontecendo aos poucos. Lá  está bem claro A PARTIR DE, isso não é a mesma coisa que dizer DIA TAL  acontecerá. Ambos os processos são fenômenos de curso, que estão sendo  manipulados para cima, para que as pessoas fiquem na ilusão de que nada está  acontecendo de grave. Isso quando os versículos acima, todos eles para curso em  nosso tempo, falam de algo por demais catastrófico para que percamos tempo em  divagações. 



Meus amigos, o silêncio do Céu será o  começo do terror. É quando Deus soltar as rédeas dos inimigos, para que se  cumpra fielmente – dentro dos limites impostos pelo Pai – tudo aquilo que está  na Bíblia. Juntem num texto, tudo aquilo que os profetas previram que acontecerá  no Dia do Senhor, e vocês terão um “folder” muito mais forte e assustador do que  este que estamos divulgando. Coisa que esteve sempre diante de nossos olhos,  ouvidos, cabeça e corações. Mas porque embrutecidos pela teimosia, muitos  destes: “cabeças duras” estão esperando que aconteça a primeira data, para então  se converter. 



Bem, para estes eu alerto: quem garante que teremos  internet, dinheiro, correio, e meios de enviar e receber livros, instruções,  óleo, lencinhos e tudo o que é preciso para podermos cruzar o limiar deste  tempo, rumo ao reino da paz? Talvez porque divulgamos o calendário estabelecendo  datas até abril, muitos julgam que nada irá acontecer, quando está bem claro que  tudo pode mudar. O inimigo precisa sempre ficar em suspense!  Já muitas vezes eventos marcados foram adiados ou transferidos, por disposição  do Céu. E os cenáculos podem ser feitos sem a presença do Cláudio ou de pessoas  envolvidas em tarefas outras, em lugares distantes. 



Quanto à internet  nunca dissemos que acabaria em dezembro. Falamos em dificuldade e controle sobre  nós! Alguém tem ideia de quantos sinais já recebi neste sentido, apenas neste  último mês? Quantas ameaças? Quem não está recebendo estas ameaças é exatamente  porque não está ameaçando a fera! Está fazendo o que ela mais gosta que é tomar  dados e fichas de quem vive mergulhado em facebook, MSN e outras dezenas de  alienantes. Não leram acaso como o facebook é um meio de controle dos cidadãos?  Veja se preciso aqui de usar estas coisas para ficar bem informado do que  acontece no planeta! Mas por isso é que aqui nos ameaçam! 



Meus amigos,  mais hora menos hora e este mundo vai desabar. Quem pensa o contrário é porque  jamais se deu conta de como opera a Justiça Divina. Nós estamos chegando ao  momento em que a própria Nossa Senhora, que luta bravamente por nós e que chora  lágrimas de sangue pelo está por vir, acabará por pedir ao Pai que faça descer o  braço da Eterna Justiça sobre esta humanidade caída – e já apodrecendo – que não  conhece mais limites em afrontas. Que faz pouco caso da Justiça cospe nos  Mandamentos, e faz tudo em desafio direto ao Criador. Até quando imaginam que  Deus suportará isso tudo? 



Os movimentos dos pervertidos desafiam já os  pais de família: criem filhos e filhas para que nós os tornemos pervertidos! Nas  escolas se ensinam estas práticas que nossa Lei condena, entretanto dormem os  alheados progenitores, comodamente sentados no divã alisando gatos e cães,  enquanto a destruição moral ronda seus lares. Os pais não mais conseguem levar  seus filhos nos caminhos de Deus, porque eles mesmos não os seguem mais. As  famílias não conseguem mais educar seus filhos, porque uma simples palmada no  traseiro de um petiz rebelde pode dar cadeia. Na Europa as leis obrigam os pais  a masturbarem suas crianças desde os dois aninhos, sob as penas da justiça. E  ficam ai milhares de boca aberta diante da TV e dos PCs achando que isso não os  atingirá. 



Toda pessoa que acha que isso é ir bem ou que está bom  assim, é como se rasgasse as Escrituras Sagradas, rompendo seu pacto com o  Altíssimo! Quem fica sentado sem fazer nada diante de tantos males, faz a mesma  coisa! Padres, bispos e cardeais que não reagem diante destes descalabros, são  os cães mudos denunciados por Isaías, sendo eles a casa da  perda do povo, por falta de conhecimento. Falo em conhecimento da verdade, não  da mentira que lhes tem sido imposta. Falo da vivência do amor de Deus, não do  espectro de uma falsa misericórdia, esta que não caminha concomitante com a  Justiça. 



Enfim, todo o sentido deste texto é dizer de uma vez todas,  alto em bom som, para quem quer ouvir e ver, para quem quer deixar de lado seu  coração de pedra e trocar por um coração de carne, para quem quer quebrar sua  cabeça dura e colocar nela miolos: só vai escapar quem se  converter profundamente, e rezar! O novo mundo que virá depois deste é  destinado somente aos santos, queiram ou não os escarnecedores! Deus não criará  uma nova terra para mais uma vez submetê-la aos caprichos dos pecadores, nem  para deixar que eles gerem seus filhos bastardos, voltados mais uma vez ao mal.  



E digo mais: tanto é meu zelo e amor por esta causa, que vem lá desde  minha infância, que eu peço ao Todo Poderoso que se for para que eu ou algum de  meus filhos serem causa de degeneração ou de maldição nesta Nova Terra, que Ele  me leve, com os meus! Meu sonho é ver um mudo de felicidade e de paz! Não quero  mais este mundo onde você liga a TV e saltam dela quadrilhas novas todos os  dias, onde cai toda semana um ministro corrupto, e onde as drogas destroem  famílias e corrompem filhos de Deus. Não quer mais este mundo de abortos e  crimes, desta pornografia escancarada, e onde os habitantes se calam mesmo  sabendo que a aprovação disso os matará um dia. Não quero mais ver mães chorando  por causa da rebeldia dos filhos que não rezam mais. 



Para que vençamos  é preciso de muitas orações. Cada Ave Maria rezada com amor e fé tem mais força  do que mil palavras porque acabrunha o dragão e sua maligna camarilha. E  amarrado este, seus sequazes terrenos perdem campo, e com isso cometem os  desatinos que acabarão por destruírem a eles mesmos. Precisamos de milhões  delas, para que o mundo volte ao paraíso antigo, melhorado ainda mais.  Precisamos divulgar esta mensagem com vigor, mas com amor. É desta forma que  venceremos, porque onde está o Amor está o Céu. O Céu não anda com a intriga, a  futrica, as picuinhas! Que desliguemos a TV e os PCs e agarremos o rosário! ...  Quem quiser se salvar e aos seus! 



Palavras fortes? Duras? Padres  queridos, teólogos, doutores, mestres todos que não percebeis os sinais, a todos  pergunto: quando este governo, que elegeste, começar a matar padres, destruir  igrejas, queimar imagens de culto, e derrubar os sacrários, acaso entendereis os  avisos do Céu? Quando nossa terra for fendida de alto a baixo pelo raio da  Justiça, sabereis que bem poderíeis ter evitado isso, rezando, alertando o povo,  e fazendo o povo rezar? Somente Deus Todo Poderoso pode por fim a estes  descalabros. Mas jamais fará se não pedirmos! Oração em família, eis a fórmula  mágica! 



Tudo pode ser mudado pela oração! Tudo pode ser corrigido pelo  amor! Tudo pode ser atenuado pelo ardor dos homens de fé. Mas é tarde agora para  suprimir as datas! É tempo de não ligar para “imprimatur” de livros, e sim de  atentar para os sinais do Céu. E o brado é o de Jonas, pedido por Jesus:  Convertei-vos! Porque o Juiz chega! (Aarão) 

  

PS>  Aproveito para alguns avisos. 

1 – Saiu a reportagem da Isto É sobre o  Movimento, como sempre distorcida, tendenciosa, mas falem bem ou mal, falem de  nós, assim mais gente que quer se converter nos procura. Nem respondam! 

2 –  Seguindo conselho de meu diretor espiritual, a partir deste artigo não darei  mais nenhuma explicação sobre tempos, datas, mensagens ou escritos. No site está  tudo o que precisam saber, para preparar-se é só procurar. 

3 – Os que  pediram o Livro das 15 Orações e Eis que chega o Rei, devem ter paciência porque  irão somente depois do dia 6 de janeiro. 

4 – Nos primeiros 15 dias de  janeiro todas as entregas de livros devem estar prejudicadas devido a viagens,  mas na medida do possível estaremos atendendo. Tenho também que terminar o livro  dos sacerdotes. 

5 – Lembro que até 15 de fevereiro temos que terminar a  entrega dos FOLDERs, porque a partir dali as coisas começam a ficar evidentes.  

6 – Muitos perguntam sobre o último livro do Cláudio, mas não tenho  informações nem data, tudo depende da ordem do Céu. 

7 – Quem puder envie o  texto 1000 DIAS para as pessoas e sacerdotes que não entendem os cálculos das  datas.. 



Que Deus vos abençoe a todos 



Vamos em frente para o  novo ano! Deus é consoco! 






Aarao
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NÃO TENHAM MEDO DO MENINO!











- Tem-se uma tendência em algumas  modalidades de arte sacra de representar Deus como um ancião de muitos dias, que  traz nas costas o peso de eras passadas com uma sabedoria acumulada, que lhe  autoriza intervir na história dos homens como bem entender, sem respeitar a  liberdade garantida por ele mesmo a cada um. Outros ainda insistem em conceber  Deus como um Ser-mal humorado, que entediado de ficar só, resolveu criar o  homem, para por assim dizer, dar um pouco mais de brilho a seus longos dias de  eternidade. Nada mais equivocado. 



Tais visões, ainda que expresso por  numerosos atos falhos do homem comum, denuncia o medo que nossa sociedade ainda  traz de Deus, mesmo depois de mais de 2000 anos. Talvez por associá-lo a figuras  humanas e por vezes caricaturadas de autoridade, ou que revelam o triste drama  de algumas historias. O ditador de regras, o pai cruel que abandonou, o juiz  severo, o patrão intolerante, ou mesmo um ser separado, que criou o mundo e o  abandonou a sua própria sorte, alguém que da cordas num relógio e o deixou  funcionando sozinho, até ser silenciado pelo fim. “Deus é novidade eterna, é  eterno enquanto jovem” dizia o importante poeta francês Charles Peguy, ao  encontrar a fé, numa noite de natal diante do menino Deus.

Quão maravilhosa é  a resposta de Deus aos homens que, mesmo sem saber, sobre a roupagem da  indiferença e de um ateísmo anêmico, na verdade têm medo de Deus, ou pelo menos  do conceito que criaram Dele. Ao representar Deus não poderia encontrar melhor  forma do que o de uma criança. Quem tem medo de uma criança? Não ficamos todos  envolvidos pela ternura e não somos todo acolhimento diante dela? Realmente  diante de uma criança descerram-se os punhos belicosos, baixa-se a guarda. Não  há do que se proteger, nem o que ocultar diante de um menino pobre. Pois que  censura poderia nos fazer? Ou de que nos acusaria? 



Não obstante a  aparente passividade dessa criança, ela muito tem a nos falar. Sua fragilidade e  vulnerabilidade nos fazem pensar nas inúmeras vidas indefesas que são  assassinadas antes mesmo de nascerem. Seu silêncio ao dormir nos relembra as  vozes que são silenciadas pela injustiça e ao mesmo tempo a apatia daqueles que  podem aliviar a dor dos sofridos. Seu silêncio também denuncia o estampido e os  gritos dos atentados terroristas. Denuncia o gemido exprimido dos pobres nos  corredores frios de nossos hospitais. Seus olhinhos brilhantes e braços abertos  a nos acolher revelam a capacidade que temos de construir estações espaciais,  celulares e trens de última geração, mas não somos muitas vezes capazes de fazer  algo simples como abraçar o outro e dizer: perdôo-te, vamos começar de novo.  



Quanto a pobreza desse menino, que lição eloquente ele ainda pode nos  dar? Sua pobreza denuncia a loucura dos homens que constroem muros cada vez mais  altos, com cercas elétricas e seguranças bem armados, para protegerem a si e os  seus bens, mas nada podem fazer contra o iminente perigo do vazio e da solidão.  Ah! Se contemplássemos mais esse menino. Descobriríamos que os bens são dons de  Deus, que devem estar a serviço do outro. Que a pobreza e a partilha nos abrem  para os irmãos e nos faria experimentar a alegria de sermos os terceiros.  Seríamos, sem dúvidas, mais ricos do que nunca. 



O que fazer diante de  tudo isso? Fica o homem num dilema cruel. De um lado o conceito distorcido de  Deus, que oprime e afasta do amor. Do outro, Deus que vem a nos como um frágil  menino, que se torna mais atrativo aos afetos, mas aparentemente incapaz de  sanar os males do mundo. Poder-se-ia realmente confiar a causa do homem a uma  criança? Aqui vale a pena lembrar as palavras de Bento XVI: “Não subestime a  aparente fragilidade e pequenez do menino, Por que Ele tem nas mãos a chave da  história e da vida dos homens”. Não tenhamos medo da luz que irradia do presépio  de Belém. Não tenhamos medo da irreverência de Deus, que quis ocultar toda sua  glória e majestade no filho da humilde Maria. Não é uma “mera mudança de lugar”,  como nos diz o Akastistos, “mas um doce abaixar-se de Deus até nós”. Deus  desceu, não até a massa humana, mas a cada homem com sua particularidade e  singularidade. 



Digamos, pois uns para os outros no trabalho, na família,  em todos os lugares onde passarmos: Vinde, subamos a Belém, “um menino nos  nasceu, um filho nos foi dado, seu nome é Conselheiro admirável, Príncipe da  Paz” (Is 9,5). Que descubramos nesse natal a rica pobreza de Deus e nela o  brilho da fraternidade e na sua forte fraqueza a capacidade de amar até o fim.  Feliz natal!





Rodrigo dos Santos
Comunidade Católica  Shalom
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FRAGILIDADES.











 Ao vivenciar um momento de  crise, mais uma vez busquei a Deus.
 
Clamei por luz, e quando  ela surgiu mostrou-me a verdade de que ser humano, às vezes, é sentir-se  pequenino e só, mas também é ser capaz de estender a mão pedindo auxílio já que  Onipotente só Deus o é.
 
Num gesto quase automático,  uni minhas mãos por um instante e entrei em contato com meu coração. Lembrei-me  dos salmos.
 
Após ler e refletir sobre  os versículos do salmo 136, que ressalta a benignidade do Senhor, eu respirei  fundo. Com a cabeça no lugar e o olhar voltado para o alto, decidi expressar  minhas impressões sobre esta experiência em palavras, quando uma delas apareceu  em minha mente com muita clareza: fragilidade.
 
E uma dúvida surgiu: ser  frágil é bom ou ruim?
 
O sentimento de fragilidade  suscitou-me a sensação de desamparo e quase me levou ao desespero. Percebendo  minha própria fragilidade diante da dor, lembrei da fragilidade de todos nós em  diferentes fases de nossa existência. 
 
Na infância, idade adulta  ou velhice, muitas vezes nos desesperamos, esmorecemos, "amarelamos". Momentos  em que entramos em contato com esses sentimentos são ruins aparentemente, mas no  fundo são oportunidades para que possamos reconhecer nossos limites, lembrarmos  de nossa responsabilidade diante de situações criadas e alimentadas por nossos  pensamentos e atitudes. 
 
Nossa fragilidade  freqüentemente aparece quando nos sentimos pequenos diante do mundo, e das  provações existentes .
 
Jovens ou velhos,  experientes ou não, nos deparamos com adversidades, e pensamos: o que faço  agora? Será que dou conta dessa situação? Será que isso não é demais para  mim?
 
Conforme as experiências  que acumulamos é que nossa postura irá se modificar.
 
Quando somos crianças, nos  é permitido chorar. Depois que passamos por essa fase, somos ensinados a  expressar racionalidade nos momentos de crise cada vez mais.
 
Alguns, como eu, permitem  que as lágrimas lavem a alma e tornem as idéias mais límpidas.
 
Exteriorizar o que se  esconde no coração é mostrar o lado mais frágil, e também é dizer para a vida:  ser gente é ser assim. 
 
Reconhecer a fragilidade  que é inerente a todos nós, e lembrar da benignidade do Senhor é algo  consolador. Faz com que sejamos inspirados a acreditar que ser frágil é pedir  colo na hora da dor e da dificuldade, porque somos todos filhos pequeninos de um  Pai Amoroso e, afinal todas as nossas dores são apenas pedras e espinhos que se  apresentam em todos os caminhos, mesmo na estrada reta do bem.
 
Louvemos ao Senhor, por sua  benignidade, e nele busquemos a força para superarmos nossas  fragilidades.
 




A†Ω 
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LITURGIA DIÁRIA -  JESUS NO TEMPLO.











Primeira Leitura: Eclesiástico 3, 3-7.14-17
 
 
 
SAGRADA FAMÍLIA

(branco, glória,  prefácio do Natal - ofício da festa)
 


Leitura do livro do Eclesiástico - 3Pois Deus  quis honrar os pais pelos filhos, e cuidadosamente fortaleceu a autoridade da  mãe sobre eles. 4Aquele que ama a Deus o roga pelos seus pecados,  acautela-se para não cometê-los no porvir. Ele é ouvido em sua prece cotidiana.  5Quem honra sua mãe é semelhante àquele que acumula um tesouro.  6Quem honra seu pai achará alegria em seus filhos, será ouvido no dia  da oração. 7Quem honra seu pai gozará de vida longa; quem lhe obedece  dará consolo à sua mãe. 14Meu filho, ajuda a velhice de teu pai, não  o desgostes durante a sua vida. 15Se seu espírito desfalecer, sê  indulgente, não o desprezes porque te sentes forte, pois tua caridade para com  teu pai não será esquecida, 16e, por teres suportado os defeitos de  tua mãe, ser-te-á dada uma recompensa; 17tua casa tornar-se-á  próspera na justiça. Lembrar-se-ão de ti no dia da aflição, e teus pecados  dissolver-se-ão como o gelo ao sol forte. - Palavra do Senhor.
 



 
Salmo Responsorial(127)
 
 
 
REFRÃO:  Felizes os que temem o Senhor e trilham seus caminhos!


1. Cântico das peregrinações. Felizes os que temem o  Senhor, os que andam em seus caminhos. Poderás viver, então, do trabalho de tuas  mãos, serás feliz e terás bem-estar. - R.
 
2. Tua mulher será em teu lar como uma vinha fecunda.  Teus filhos em torno à tua mesa serão como brotos de oliveira. - R.
 
3. Assim será abençoado aquele que teme o Senhor. De  Sião te abençoe o Senhor para que em todos os dias de tua vida gozes da  prosperidade de Jerusalém, - R.
 





 
Evangelho: Lucas 2, 22-40


 
Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo, segundo Lucas -  Naquele tempo, 22Concluídos os dias da sua purificação segundo a Lei  de Moisés, levaram-no a Jerusalém para o apresentar ao Senhor,  23conforme o que está escrito na lei do Senhor: Todo primogênito do  sexo masculino será consagrado ao Senhor (Ex 13,2); 24e para  oferecerem o sacrifício prescrito pela lei do Senhor, um par de rolas ou dois  pombinhos. 25Ora, havia em Jerusalém um homem chamado Simeão. Este  homem, justo e piedoso, esperava a consolação de Israel, e o Espírito Santo  estava nele. 26Fora-lhe revelado pelo Espírito Santo que não morreria  sem primeiro ver o Cristo do Senhor. 27Impelido pelo Espírito Santo,  foi ao templo. E tendo os pais apresentado o menino Jesus, para cumprirem a  respeito dele os preceitos da lei, 28tomou-o em seus braços e louvou  a Deus nestes termos: 29Agora, Senhor, deixai o vosso servo ir em  paz, segundo a vossa palavra. 30Porque os meus olhos viram a vossa  salvação 31que preparastes diante de todos os povos,  32como luz para iluminar as nações, e para a glória de vosso povo de  Israel. 33Seu pai e sua mãe estavam admirados das coisas que dele se  diziam. 34Simeão abençoou-os e disse a Maria, sua mãe: Eis que este  menino está destinado a ser uma causa de queda e de soerguimento para muitos  homens em Israel, e a ser um sinal que provocará contradições, 35a  fim de serem revelados os pensamentos de muitos corações. E uma espada  transpassará a tua alma. 36Havia também uma profetisa chamada Ana,  filha de Fanuel, da tribo de Aser; era de idade avançada. 37Depois de  ter vivido sete anos com seu marido desde a sua virgindade, ficara viúva, e  agora com oitenta e quatro anos não se apartava do templo, servindo a Deus noite  e dia em jejuns e orações. 38Chegando ela à mesma hora, louvava a  Deus e falava de Jesus a todos aqueles que em Jerusalém esperavam a libertação.  39Após terem observado tudo segundo a lei do Senhor, voltaram para a  Galiléia, à sua cidade de Nazaré. 40O menino ia crescendo e se  fortificava: estava cheio de sabedoria, e a graça de Deus repousava nele. -  Palavra da salvação
catolicanet.com






Homilia - Pe Bantu



No evangelho de  hoje, nos é mostrado José e Maria, que formam uma família israelita comum,  religiosa, que cumpre seus deveres e devoções. Seguindo a tradição cumprem o  ritual de purificação da mãe e a apresentação de Jesus no templo: "Todo  primogênito do sexo masculino será consagrado ao Senhor". Jesus é consagrado ao  Pai. José e Maria apresentaram Jesus como pobre, oferecendo um casal de rolinhas  ou pombinhas, a menor das ofertas. 
 
Lucas era muito  inteligente e sabia bem o que escrevia. Repare que nesta passagem da  apresentação do Jesus no templo, o evangelista insiste em mostrar como os pais  de Jesus seguiam às leis, todavia, o mais importante são as profecias de Simeão.  De fato, Jesus foi sinal de contradição, pois sempre seguiu às leis, todavia,  foi Ele mesmo quem veio libertar o povo destas mesmas leis que  oprimiam.
 
O filho de Deus  é apresentado em Sua casa como pobre, um contraste com a riqueza do templo. No  Templo encontram o velho Simão que fala maravilhas do menino Jesus: "luz para  iluminar as nações", luz que vinha de Deus pai, e de sua santidade, luz que nos  libertada do pecado e da opressão. Jesus será aceito pelos excluídos e  marginalizados da sociedade, e os poderosos e doutores da o rejeitarão, sendo  então sinal de contradição O que foi dito de Jesus deixam José e Maria  admirados. Jesus estava agora no Templo em comunhão do o Pai, a casa do Pai que  também era sua casa. E o Filho voltará para restaurar a casa do Pai, agora  descaracterizada, pois Deus é e será sempre o protetor dos pobres, como o foi  Jesus em sua vida inteira.
 
         Irmãos e irmãs, que Jesus, Maria e José, sejam para nós o modelo de  família que é a imagem de Deus, sinal de amor entre Deus e a humanidade e da  entrega Cristo a sua Igreja. Jesus nos é apresentado todos os dias, basta que  percebamos seus sinais, mesmo nas pequenas coisas, encontramos sinais de Cristo.  Percebendo seus sinais nos tornamos pessoas melhores, menos egoístas, mais  humanos, perdoando e sendo perdoados, sendo misericordiosos nos tornaremos luz  na vida de alguém. Nos tornando luz para quem necessita, é sinal que nós  acolhemos Jesus e seus ensinamentos, e que queremos nos libertar de nossos  pecados. Não esquecendo que deixando nosso coração fechado para luz da vida de  Cristo, este é principal caminho para nossa queda. E somos livres para escolher  que caminho seguir o caminho da justiça que liberta, ou da injustiça que a morte  a todos.
 
         Maria nosso exemplo de mãe e missionária, em sua humildade aceitou e  guardou em seu coração, tudo o que lhe foi dito no Templo. Protegeu o Filho, mas  sabia que O estava criando para humanidade. Aprendamos de Maria tudo o que ela  tem a nos ensinar.
 
         Que Jesus seja a luz de nossas vidas, que possamos estar sempre a serviço  do Reino, e nos consagremos inteiram. Confiemos em seu amor de Pai que nunca  deixa um filho desamparado, mesmo quando achamos que fomos por ele abanados, Ele  estará aqui sempre perto, no consolando e protegendo.
 
             Senhor Jesus, possa eu aprender de ti e de tua família a obediência ao  Pai e o serviço humilde à humanidade.stou
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LATIM: UMA LÍNGUA MAIS VIVA QUE NUNCA.









Cidade do Vaticano (Terça-feira, 27-12-2011, Gaudium Press) Os Museus Vaticanos realizaram recentemente, um exame público que chamou a atenção pela sua peculiariedade. Vinte e cinco estudantes com idades entre 16 e 18 anos provenientes das escolas de Liechtenstein e da Áustria, realizaram um rigoso teste de latim.


O objetivo desta prova é demostrar a importância do idioma nos dias de hoje. Segundo o professor do Colégio Sacrè Coeur Riedenburg, da Áustria, Peter Reinhard, essa não é uma ideia nova "e sim uma antiga ideia porque foi comprovado que os estudantes aprendem mais o latim e outros idiomas quando os praticam, como traduzir um texto ou resolver dúvidas chamando pessoas que os ajudem e isso os agrada muito".



O exame levou uma hora e incluiu várias provas, como uma tradução do alemão para o latim. Para o estudante Luca Wellenzohn o aprendizado foi muito importante para sua carreira profissional. "Tivemos de aprender cerca de 600 palavras, tínhamos 25 textos bíblicos e ficamos estudando, mais ou menos, dois meses e meio. Foi muito trabalhoso, mas estamos orgulhosos de ter terminado e acho que nos saímos muito bem".



Os alunos podiam usar o telefone para fazer consultas, inclusive ao Cardeal Giovanni Lajolo, Secretário do Pontíficio Conselho para os Leigos. "Tivemos de ligar para uma pessoa que me perguntou duas vezes sobre o texto e como traduzí-lo para o latim. Também tive de fazer perguntas em latim", comenta a estudante Jaclin Röggel.



Graças a esta prova, os estudantes demonstraram que o latim não é somente um idioma reservado a Igreja Católica, sendo que é um ponto fundamental na formação de qualquer pessoa. "Acredito que é muito útil porque estes idiomas me chamam muito a atenção e o latim tem me ensinado muito sobre como comparar idiomas, como pronunciá-los de maneiras diferentes e como nos lembrar-mos melhor", afirma Romy Abbrederis, outra estudante que passou pela prova.



Esta avaliação mostra que o latim - considerada uma língua morta - está mais viva do que nunca. 








cleofas.com.br










Postado por




Semeando a Paz




às
05:06



Nenhum comentário:
  














Enviar por e-mailPostar no blog!Compartilhar no TwitterCompartilhar no FacebookCompartilhar com o Pinterest






















A TÃO PROCURADA PAZ.
















O                     homem contemporâneo busca a paz, fecha-se em altos muros                     para não a perder, faz caminhadas pela paz, movimentos                     em vista dela. A palavra PAZ talvez seja hoje uma das mais                     faladas. Com certeza, ela expressa a realidade mais buscada                     pelo homem do nosso tempo. No entanto, ele nunca esteve tão                     em guerra como agora: o ódio se alastra, a violência                     se multiplica, o homem morre, vítima de si mesmo e                     do seu pecado.



“É aí que se manifesta o desígnio                     de Deus para a nossa vocação. Em um mundo marcado                     pelo pecado, ‘que errou bastante acerca do conhecimento                     de Deus, onde reinam tantos males, o ocultismo, a não                     conservação da pureza nem na vida nem no matrimônio,                     a impureza, o adultério, sangue, crime, roubo, fraude,                     corrupção, deslealdade, revolta, perjúrio,                     perseguição dos bons, esquecimento da gratidão,                     impureza das almas, inversão sexual, desordens no casamento,                     despudor e etc, e ainda se diz em paz’ (Sb 14,22-26);                     o Senhor nos chama a sermos anunciadores da sua paz (Is 52),                     a vivermos e proclamarmos a sua Paz.



A levarmos com a nossa vida, com a nossa palavra e com o nosso                     testemunho, o Shalom de Deus aos corações; a                     sermos instrumentos de reconciliação do mundo                     com Deus; a anunciarmos com todo o nosso coração,                     com todas as nossas forças a salvação                     de Jesus Cristo e o seu Evangelho” (RVSh, 359)[1].



Quando o Senhor nos deu o nome SHALOM, não tínhamos                     a dimensão do que Ele nos queria falar. “Foi                     no decorrer da caminhada, na vivência da nossa fé,                     na correspondência ao chamado que nos fazia, que Ele                     foi mansamente desenhando em nós, e nos dando a graça                     de compreender toda a grandeza da nossa vocação”                     (RVSh, 354). O Senhor nos tinha confiado uma missão                     que estava contida no nosso nome: a de sermos discípulos                     e ministros da paz.



Para o povo judeu, a palavra Shalom não era uma simples                     saudação, mas uma verdadeira intenção                     de comunicar ao outro toda sorte de bens espirituais e físicos,                     a felicidade perfeita que viria com a era messiânica.                     Em última instância, Shalom significava para                     o judeu o estado de graça que viria com a chegada do                     Messias ou, em outras palavras, a verdadeira salvação.                     “Jesus, assim, é o próprio Shalom do Pai,                     Ele vem nos dar a perfeita felicidade, a salvação”                     (RVSh, 356).



Como Shalom, temos a missão de levar essa paz aos homens,                     “a paz da reconciliação com Deus, a paz                     da conversão, do voltar-se para Jesus, de reconhecê-lo                     como Salvador e Senhor da humanidade, único caminho                     da verdadeira paz, da verdadeira justiça (o Evangelho),                     do verdadeiro amor” (RVSh, 356). Paz para nós                     é sinônimo de conversão, de vida nova                     em Cristo. Não é, portanto, somente uma conquista                     do homem, uma ausência de guerra ou a implantação                     de uma “justiça humana” sobre a terra.                     A paz é fruto da presença do Cristo Ressuscitado                     em nosso meio. Como aos apóstolos (cf. Jo 20,19-21),                     Ele nos comunica a salvação e nos ensina a anunciá-la                     e ministrá-la aos homens do nosso tempo.



“Enquanto os homens procurarem a sua paz e a sua salvação                     em si próprios; enquanto acharem que podem resolver                     os problemas do mundo por si mesmos; enquanto pensarem que                     podem instalar uma paz social e política e assim trazer                     a felicidade geral ao mundo, sem a conversão dos corações                     a Jesus; sem conhecê-lo como a solução,                     a salvação para todo o homem e para a humanidade,                     longe eles estarão da paz, do Shalom que Deus quer                     instaurar na face da terra” (RVSh, 357). E isso torna-se                     cada vez mais claro no mundo de hoje, basta olharmos ao nosso                     redor.



A Comunidade Católica Shalom, impulsionada pelo Espírito                     Santo e diariamente alimentada pela oração,                     sente brotar em seu seio o ardente apelo de Deus para que                     seja saciada a sede do seu povo. Cada irmão que livremente                     se consagra a Deus na nossa Comunidade, sabe que entregou                     a sua vida em vista dessa causa, da implantação                     da verdadeira Paz nos corações e no mundo. O                     Senhor nos constitui, assim, como soldados que, incansavelmente,                     lutarão pela paz através do anúncio,                     da doação de suas vidas e do testemunho coerente                     do Evangelho.



“Para instaurar a Paz nos corações e no                     mundo o Senhor nos chama a anunciar Jesus Cristo e a formar                     autênticos filhos de Deus” (RVSh, 360). A evangelização,                     o anúncio do querigma, são essenciais para que                     o homem conheça e encontre a Deus. Contudo, entendemos                     que Deus pede mais de nós, Ele quer não só                     que evangelizemos, mas que formemos os seus filhos. Por isso,                     não basta para nós que as pessoas sejam alcançadas                     pela graça de Deus, é preciso que sejam também                     acompanhadas, formadas para a santidade, para uma fé                     madura e coerente.



No entanto, tal missão só se cumpre quando encarnamos                     em vossa vida a Paz. “Para proclamarmos a paz, temos                     acima de tudo que vivê-la, tê-la em nosso coração”                     (RVSh, 361). É na vida de oração, no                     caminho sincero de conversão, de renúncia de                     si, de mergulho no Espírito Santo que vamos, passo                     a passo, nos deixando transformar pelo Senhor, sendo pacificados                     para, assim, transbordarmos essa paz para os homens. Deixando-nos                     possuir por Jesus Cristo, podemos possuir em nós a                     Paz e, assim, sermos presença de Paz para o homem do                     nosso tempo.



“É preciso reconciliar o coração                     do homem com o próprio homem, reconciliar o coração                     do homem com a natureza e com as coisas. Somente pelo poder                     do Espírito Santo isto pode ser realizado. É                     necessário ensinar os homens a orar, a se voltarem                     para o Senhor. É necessário estabelecer o amor                     de Deus nos lares, nas famílias, nos relacionamentos,                     nas profissões, na sociedade, no mundo! É necessário                     estabelecer a paz, mas tudo isto só acontece quando                     recebemos Jesus no coração. ‘Homem, converte-te                     ao Senhor Jesus e encontrarás a Paz que tanto buscas!’”                     (RVSh, 367).

__________

[1] Regras de Vida Shalom
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LITURGIA DIÁRIA -  JESUS É APRESENTADO NO TEMPLO.











Primeira Leitura: 1º João 2, 3-11
 
 
OITAVA DO NATAL

(branco, glória, pref.  do Natal - ofício do dia)
 


Leitura da primeira carta de são João - Caríssimos,  3Eis como sabemos que o conhecemos: se guardamos os seus mandamentos.  4Aquele que diz conhecê-lo e não guarda os seus mandamentos é  mentiroso e a verdade não está nele. 5Aquele, porém, que guarda a sua  palavra, nele o amor de Deus é verdadeiramente perfeito. É assim que conhecemos  se estamos nele: 6aquele que afirma permanecer nele deve também viver  como ele viveu. 7Caríssimos, não vos escrevo nenhum mandamento novo,  mas sim o mandamento antigo, que recebestes desde o princípio. Este mandamento  antigo é a palavra que acabais de ouvir. 8Todavia, eu vos escrevo  agora um mandamento novo - verdadeiramente novo, nele como em vós, porque as  trevas passam e já resplandece a verdadeira luz. 9Aquele que diz  estar na luz, e odeia seu irmão, jaz ainda nas trevas. 10Quem ama seu  irmão permanece na luz e não se expõe a tropeçar. 11Mas quem odeia  seu irmão está nas trevas e anda nas trevas, sem saber para onde dirige os  passos; as trevas cegaram seus olhos. - Palavra do Senhor.
 
 Salmo Responsorial(123)
 
REFRÃO: O  céu se rejubile e exulte a terra!


1. Cantai ao Senhor um cântico novo. Cantai ao Senhor,  terra inteira. Cantai ao Senhor e bendizei o seu nome, anunciai cada dia a  salvação que ele nos trouxe. - R.
 
2. Cantai ao Senhor e bendizei o seu nome, anunciai cada  dia a salvação que ele nos trouxe. Proclamai às nações a sua glória, a todos os  povos as suas maravilhas. - R.
 
3. Porque os deuses dos pagãos, sejam quais forem, não  passam de ídolos. Mas foi o Senhor quem criou os céus. Em seu semblante, a  majestade e a beleza; em seu santuário, o poder e o esplendor. - R.
 
 Evangelho: Lucas 2, 22-35
 
Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo, segundo Lucas -  Naquele tempo, 22Concluídos os dias da sua purificação segundo a Lei  de Moisés, levaram-no a Jerusalém para o apresentar ao Senhor,  23conforme o que está escrito na lei do Senhor: Todo primogênito do  sexo masculino será consagrado ao Senhor (Ex 13,2); 24e para  oferecerem o sacrifício prescrito pela lei do Senhor, um par de rolas ou dois  pombinhos. 25Ora, havia em Jerusalém um homem chamado Simeão. Este  homem, justo e piedoso, esperava a consolação de Israel, e o Espírito Santo  estava nele. 26Fora-lhe revelado pelo Espírito Santo que não morreria  sem primeiro ver o Cristo do Senhor. 27Impelido pelo Espírito Santo,  foi ao templo. E tendo os pais apresentado o menino Jesus, para cumprirem a  respeito dele os preceitos da lei, 28tomou-o em seus braços e louvou  a Deus nestes termos: 29Agora, Senhor, deixai o vosso servo ir em  paz, segundo a vossa palavra. 30Porque os meus olhos viram a vossa  salvação 31que preparastes diante de todos os povos,  32como luz para iluminar as nações, e para a glória de vosso povo de  Israel. 33Seu pai e sua mãe estavam admirados das coisas que dele se  diziam. 34Simeão abençoou-os e disse a Maria, sua mãe: Eis que este  menino está destinado a ser uma causa de queda e de soerguimento para muitos  homens em Israel, e a ser um sinal que provocará contradições, 35a  fim de serem revelados os pensamentos de muitos corações. E uma espada  transpassará a tua alma. - Palavra da salvação.
catolicanet.com






Homilia - Pe Bantu



Esta cena evangélica nos apresenta a futura missão de Jesus. A cena da  apresentação do menino Jesus no templo e o rito de purificação de Maria são  ricos em detalhes que evidenciam a identidade do Salvador. Revestem-se de um  conjunto de elementos proféticos, pelos quais a existência de Jesus se  pautará.

Ele foi apresentado como pobre. Seus pais ofereceram um casal de  rolinhas ou dois pombinhos, como era previsto para as famílias mais pobres  Aliás, toda a vida de Jesus transcorrerá na pobreza.

Com o rito de oferta, o  Messias tornava-se uma pessoa consagrada ao Pai. Esta será uma marca  característica de sua existência. Não se pertencerá a si mesmo; todo seu ser  estará posto nas mãos do Pai, por cuja vontade se deixará guiar.


O velho  Simeão definiu a missão do Messias Jesus: ser luz para iluminar as nações e  manifestar a glória de Israel para todos os povos. Por meio de Jesus, a  humanidade poderia caminhar segura, sem tropeçar no pecado e na injustiça, e,  assim, chegar ao Pai. Por outro lado, o Messias Jesus estava destinado a ser  sinal de contradição. Quem tivesse a coragem de acolhê-lo, seria libertado de  seus pecados. Mas para quem se recusasse aderir a ele, seria motivo de queda.  Portanto, Jesus seria escândalo para uns, e ressurreição para outros.


Os  olhos de Simeão, homem justo e piedoso viram a salvação assim que pousaram em  Jesus, porque o Espírito Santo estava com ele. Assim acontece com todos nós que  voltamos o nosso olhar para Jesus e esperamos pelas promessas de Deus. É o  Espírito Santo quem nos faz ter uma experiência da salvação de Jesus e quando  isto acontece nada mais será importante na nossa vida. Pode dizer que teve um  encontro pessoal com Jesus o homem e a mulher que sentiram a força na hora do  desamparo, que experimentaram a alegria no momento de tristeza, que mantêm acesa  a chama da fé nas horas de maior desespero.


Simeão, homem velho, já quase no  final da vida, poderia estar desiludido e desanimado, no entanto, ele  freqüentava o templo todos os dias porque o Espírito Santo já lhe havia  anunciado antes que ele não morreria sem ver o Messias. Por isso, ele continuou  firme e cheio de esperança. O Espírito Santo também hoje nos assegura de que  Jesus já veio mais uma vez no Natal e que se mantivermos os nossos olhos  voltados para Ele, com certeza, nós poderemos ter novamente uma experiência de  salvação.

Sentir a presença de Jesus dentro do nosso coração é o maior bem e  o melhor presente de Natal que nós já recebemos.


Você já teve essa  experiência com Jesus? Como você tem olhado para Ele? Você consegue perceber os  “pensamentos do seu coração? Procure mergulhar em você mesmo peça ao Espírito  Santo que lhe revele o que o seu coração pensa.


Pai, que teu Filho Jesus seja  para mim motivo de crescimento e de promoção, levando-me, a conhecer-te sempre  mais e a aderir ao teu Reino de amor.











http://blog.cancaonova.com/padrebantu
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ESTUDO COMPROVA A EXISTÊNCIA DA ESTRELA DE BELÉM.








Quando a ex-professora de astronomia de uma escola  secundaria de Worthington, Irene Barón recebeu 60 softwares de informáticas de  astronomia da NASA para sua classe, começou a se perguntar se poderia usar para  verificar se realmente existiu uma estrela de Natal.
 
Baron, que recentemente se aposentou, depois de 40 anos  de ensino, acaba de publicar um novo livro eletrônico “e-book”, para desvendar o  mistério da Estrela de Natal (Unraveling the Christmas Star Mystery).
 
Em seu livro ela, explica como utilizou os antigos  símbolos de astronomia e os modernos programas de computadores para descobrir os  eventos que cercam o nascimento de Jesus.
 
Irene Baron, disse ao The Christian Post: “sempre  pensei o que era uma estrela de Natal e queria encontrá-la”, assim Baron  começou a estudar os símbolos dos antigos astrônomos.
 
Ela afirma em seu livro, que suas descobertas revelam que  foram 10 grandes eventos celestes que anunciaram o nascimento de Jesus Cristo,  sendo a ultima marcada, na posição da estrela sobre Belém.
 
Ela  escreve: “O sexto evento importante do anúncio do nascimento de Jesus  ocorreu no 01 de setembro 0004, quando um eclipse solar ocorreu espetacularmente  perto de Marte, Vênus e Saturno, enquanto o Sol foi eclipsado em parte por um  movimento lento de Saturno. A Lua, em seguida, mudou-se em frente do sol, até  que foi completamente ofuscado.”
 
Baron, explicou que a “estrela de Natal era, na  realidade, Saturno. Estava do outro lado do sol durante esse tempo e era muito  brilhante no céu noturno. Se movimentou a direita em Belém, durante um período  de duas semanas.”
 
Como foi feito essa  descoberta?
 
A autora começou a utilizar os softwares da NASA para  investigar o amanhecer do céu no momento do nascimento de Cristo. Baron imaginou  que pudesse voltar no tempo com os programas de computador para ver os  padrões das estrelas naquele tempo.
 
Baron colocou  todos os cálculos em seu computador durante as pesquisas de seu equipamento para  encontrar o amanhecer no fuso horário local de Belém, usando a latitude e a  longitude correta daquela localização. Os programas do computador retrocederam  no tempo e imprimiu mapas do céu com a hora e o lugar,  indicado.
 
Os dados de Irene Baron, se basearam principalmente em  registros históricos, pinturas e esculturas do templos antigos, moedas e selos  legal.
 
“Eles (os reis magos) utilizaram seu simbolismo para  interpretar o que aconteceu no céu. E cada planeta e uma estrela simbolizavam um  deus. Quando começaram a ver o eclipse que rodeou o nascimento de Cristo,  tomaram este símbolo a um deus mais grande e mais poderoso que se aproximava da  terra.”
 
Devido a isso, disse Baron, que “os sábios tinha um  prévio conhecimento através de seus estudos das estrelas que Cristo iria nascer  por causa dos eventos diferentes no movimento dos planetas e estrelas. Então,  eles formam capazes de ter tempo suficiente para viajar de seus países de origem  a Belém para prestar homenagem a Jesus”.
 
Em seu livro eletrônico, Baron, proporciona gráficos e  imagens para explicar melhor seus resultados. Ela disse que sua  pesquisa “confirmam o que os cristãos acreditam, e valida a  Bíblia.”
 
O seu livro digital, esta sendo vendido pela Amazon, sendo e escrito e ilustrada por ela própria, de uma  maneira de fácil compreensão para pessoas a partir de 12 anos de  idade.
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